

関西CCC工業会の取り組み(上)



竹林泰治会長に聞く

関西コイルセンター工業会(会長=竹林泰治・福栄鋼材社長)は本年度から大きな改革を打ち出し、まい進している。5月20日に行われた総会では、その一部について発表が行われた。具体的な組織変更や役員体制、加工費改定など取引適正化をはじめとした現在の状況について、竹林会長に詳しく聞いた。

――本年度から大き

いに、役員体制や委員会の組織変更などを行

が山積する中、昔から変わらない活動をしてることに危機感を覚えた。マンネリ化も懸

念し、役員体制や委員会の組織変更などを行

ては、同会役員の皆さ

まが経験豊かでいらっしゃ

体制変更迅速に課題対応

境が大きく変わり課題が山積する中、昔から変わらない活動をしてることに危機感を覚えた。マンネリ化も懸念したことから「働く

役員」を掲げし、全員に組織内の委員長、部会長に就いていただき

た。また2人の新副会長(白木昇道・中川産業社長、稗田靖久・大坂鋼庄社長)は、いずれも各委員会での経験がある方。単一の委員会ではなく、全委員会を俯瞰する立場とし

て、全委員会を2人に分掌していただいた。各委員会に見合った人選を行い、全役員で一層の活性化を図る」

――組織変更も。

「委員会の組織変更も大きな変化だ。安全と技術、保全はわれわ

れの業界にとって1丁

幅広い分野を1つの委

目1番地の課題。この

企業にフィードバック

した。今までには事務局

からラクスによるや

りとりをしていたが、

今回からはケーブルフ

ォームを活用。コスト

と事務局の手間削減、

処理の迅速化のため、

コイルセンター工業組

合の活動とも連動して

り入れていく」

――時代に合った動

きへ。

「人手不足、物流問

題、諸コスト高、DX

といったが、それまでは

会員企業数の減少や昨

年のコスト高により財政が年々厳しくなって

いたので、予算の見直

しを行つた。必要な活

動には十分な予算を

解を深めていければ

対応など喫緊の課題に

対し、必要に応じて他

の会員企業と連携しながら

迅かつ専門的に対応

する特命委員会を新設

した。早速、人手不足

に焦点を当てた詳細な

アンケートを実施。す

ぐに集計結果を全会員

へ、会員会は原則出

席者本人に負担いただき

スを保ち、健歩化を図

った。親睦会は原則出

席者本人に負担いただき

くなく、節減努力を続

けていく」

「オーバーな表現に

なるが、人類全体の課

題に対し業界ができる

こととして、GXへの

取り組み、例えば鉄鋼

メーカーのクリーン鋼

材の拡販やマスバラン

ス方式の浸透について

も真剣に取り組まなければならぬ。昨年度

から需給委員会の取り

組みの一環で日本製

鉄、JFEスチール、

神戸製鋼所、東京製鉄

に講演を依頼。われわ

が、最も重要なテーマであり妥

協せず継続していく」

(金田 彩)